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赵菲减持股票多少科创板控股股东减持是几年-股识吧

一、持股9.99%大股东减持4.99%需要出公告吗?

只要持股5%以上，减持都要公告。
刚减持到5%以下时也要公告一次，告诉大家：我的股份不到5%啦，以后减持就不
提前通知啦。

二、首富到底减持了多少乐视体育股权

据新浪的报道，乐视体育于3月4日出面澄清传闻纯属无稽之谈。
乐视体育创始人兼CEO雷振剑表示，这已经是一年前的旧事了，2021年万达就已将
股份转让给了普思投资；
B轮时，普思与云峰有少量减持，加上B轮融资後新投资人进入，所有原有股东的
股权被稀释。
据悉，早于2021年5月，乐视体育宣布完成首轮8亿元融资，当中A轮由万达投资领
投，A+轮则由云峰领投，东方汇富及普思投资等7家机构和个人跟投，当时万达投
资及普思投资合计持有乐视体育11.49%，是乐视相关公司外的最大投资方；
云峰则持有乐视体育7.82%。
但同年12月，万达金栗投资在乐视体育中的持股比例已从8%将至0。
去年4月，乐视体育又获得了80亿元的B轮融资，新进股东的合共持股比例达37.2%
，将原股东的持股比例稀释；
截至去年11月，云峰的持股比例从10%将至3%；
王健林之子王思聪持有的普思投资，持股比例则由11%降至4%。

三、董事长减持股票影响股价吗？

当然有影响，一般情况下高管减持对股票是利空，短线或许表现不明显。
如果他基本面比较好，认为还行的话，可以坚持长期持有。
减持特指上市公司主要流通股股东符合《上市公司解除限售存量股份转让指导意见
》的股票卖出行为，并及时做出信息披露。
高管大量减持说明公司的领导层已经发现未来该公司的盈利能力大幅下降，股价在
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近期可能成为很长时间无法超越的高点。
对股价非常明显的打压。
如果手里有这种股票，都要逢高减持，降低风险。

四、关于持股5%以上股东股份减持计划期限届满的公告
这类型公告属于利好吗

1、大股东、管理层减持股票，多数时候没有什么意义，正常现象2、减持的数量如
果很大，则对股价不利，少可忽略不计，和股票本身没有什么关联3、大股东解禁
、减持，通常情况利空股价；
但某钟程度看也是利好，因为之前即使股票上涨也无法获利，所以，解禁有可能带
来一段拉高趋势，有时候反向思维一下可能好些

五、科创板控股股东减持是几年

其一，科创板上市公司的控股股东在限售解除以后减持股份的，应当保证公司有明
确的控股股东和实控人。
同时上市公司核心技术人员股份的锁定期也被延长，即上市以后36个月不能减持。
其二，对于没有盈利的公司上市后拟进行减持安排的，减持办法规定，亏损企业在
上市三年后仍未盈利的，公司控股股东、董监高、核心技术人员（以下简称特定股
东）的股份最多继续锁定两年后才能减持，也就是说最长是五年。
其三，对特定股东，减持办法规定每人每年在二级市场减持股份数量在1%以内。
如果超过这个部分，就需要以非公开转让的方式进行转让，而所谓非公开转让，就
是上市公司或保荐机构选定相应的证券公司去进行询价兑售，向符合条件的机构投
资者转让股份。
前述转让不再限制比例和节奏，但是对受让者要限制12个月的锁定期。
其四，优化了股份的减持方式，为创投基金等其他股东提供更加灵活的减持方式，
只有创投更加便利地减持，才能形成资本的循环。

六、股东公告减持次日股票一定要跌么 股东减持股份多少
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七、603655股票2021年目标价是多少钱一股,要急死人

603655股票2021年目标价是多少钱一股,~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~2021年目
标价格！！我只知道我只是一个小小散！我的操作永远是顺势而为！！还有就是高
管的眼光永远雪亮！！请看图！从图可看到从11月17日开盘竞价高管减持了！11月
20日开盘高管巨量导致这天的跌停收盘！！难道高管的选择就不透露这某种信号嘛
！！高管的眼光永远雪亮！难道小散把庄家出货当洗盘了嘛！区间统计11月20日至
今跌幅71.31%！一股跌了45.41元！目前83.6%都是套牢盘！而且97.03%都是散户！
很可笑的是这票目前还是似减持板块！你相信高管要减持这话嘛！！股市就是故事
都是逗你玩！！股票未来怎么样！不知道！！顺势而为是小散生存之道！！真的佩
服高管的眼光就是高！！

八、股东公告减持次日股票一定要跌么 股东减持股份多少

股东减持和股价下跌严格来讲没有必然联系，要看股东为什么减持、并且减持力度
有多少。
比如某股东减持，但是是有新人高溢价增持，说明有人高度看好该公司，并且宁愿
高溢价来注资，这反而是一种利好。
个人观点仅供参考，希望能对你有所帮助

九、京东方A公告一投资股东自20210108号至今减持了一亿多股
，股价却不断上涨，甚至还有长阳K线

减持不一定股价就掉，股东减持有很多种原因的。
看一个公司的好坏是公司的研报，虽然这个不是很准确，不过也是玩股票一个参考
。
如果你从月线，甚至年线来看很明显是继续上涨的状态。
我之前回到一个同样的问题。
他问我京东方A能涨到多少。
当时我说6元 9元是一个阻力。
当时我说过肯定会超过6元的。
如果继续上涨 我们实际上可以高看到9元。
趋势很好。
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无论哪方面。
9元应该是一个很大阻力。
如果有耐心的持有是可以达到的。
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